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平成25年 1月 18日

広島市立五日市南中学校

PTA会長 日野 成紀

¨ ご報告
1、 バザー会計報告及び収益金使途について

今年度バザー純利益は ¥249, 230 でした。

バザー収益|よ ノヽレーボール部のユニフォーム代、プールロ隠し工事代に使用しまし
たのでご報告します。

また、40周年記念式典の積立金に5万円あ∈∈います。

2、 扇風機設置について

来年度夏までに、北校舎特8U教室に壁掛け用扇風機 (4台×5教室)を設置する予定

け 。

3、 学級役員選出方法について

2, 3年生は本年度までは委員と係を同時にアンケート調査していましたが、来年度

より委員決定後、後日、係決めのプリントを配布することになりました。新入生は例

年通りです。

4、 指名委員選出について

教職員より1名、常任教臓員より1名、常任委員会より1名、各学年委員会より各 1

名選出し、指名委員が発足しました。

〔雪糧l]ミ雹 、■:≦霙詔:留4枷型さん〕
来年度役員選出にご協力お願いします。

◆◆◆各委員会より報告 ◆◆◆

◎―学年委員会
。12/17鯛)1-3PTC活 動 第5回文化委員会

第6回文化委員会

◎校外委員会
。12/8(土 )安全動きなまちづ<り 佐伯区民の集い参00

。12/21(金)ふれあいあいさつ運動参力0

◆◆◆ 執行部より報告 ◆◆◆

▼ 。12/81L)安全・コらなまちづ<り 佐伯区民の集い参加

▼父親委員会より
。1/12(土 )13(日)南小とんど祭り 多数のお手伝いありがとうございました。

▼母親委員会より

◆PTA副会長

委員会活動も終盤になり、皆さん来年度への31き継ぎの準備に取りかかられてぃる頃かと
思います。

3年度ももう少しになりますが、これからもPTA活動にc~3カおねがいいたします。
0本多校長先生

これから3年生は後期期末テスト、 1, 2年生は総復習テストがぁります。
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今、ノロウィルスやインフルエンザが流行しています。まだ、わが校ではそこまccもあ
りませんが、手九 ヽうがい、充分樹木息をとり体調管理に注意していきましょう !

融肇じ鷹     耐`嘲κ∫繋囀 F凛尚搭[鷺
中学の時期は失敗もありますがヽ叱りながらも伸ばしていけるところを共に探し、定着さ

せることが大切だと思います。

るうえでは難し
対応していける

まヽす。

来年度年間行事予定のお知らせです。まだ未完成の状態ですが 近いものだけ報告しま
す。4/6(土)始執 4/8(月)入挙式、5/18(土)体育祭の予定です。

今年は巳年 cす。へびは財テクの741tとのいわれがありますが、一方では脱皮をするこ
とから、成長するとの者えもあるそうです。巳年にあやかり、しっかりと自分を振り返り成
長していきたいと思います。

大きな地震が発生した際の対応について、広島rD教胃委員会より指針がありました。文
章にて作成されていますが、まだあいまいな点があるため、保護者の方の意見をいただきた
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第 6回母親委員会参加

母親クラブ主催、寄せ植え請習会を南中で開催

市 P協母親委員研修会参加
らせ<ださぃ。

来年度4/22(月 )-4/26(金)1年生は家庭訪間、又は三者懇談の予疋 c9。 2,3年生
は三者懇談です。 1/22 CR)AM 7:45-AN18:15

南中挙校・楽々□」学校で実施予定

次回
=
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